

戸籍の窓

12月16日～1月15日までの届出
お誕生おめでとうございます

こころ ちゃん(女) 下 関
松田 敏幸・三 英さん
れいな 玲那ちゃん(女) 下 関
岡田 康明・康 恵さん

すえながくお幸せに

河内 孝文さん 沢
{(伊藤) 香さん (下川口)}

ごめい福をお祈りいたします

本間 トクさん 91歳 安 角
三須眞太郎さん 84歳 下 関
須貝 孝二さん 47歳 高 田
新野 ハツさん 94歳 金 丸
佐藤 スミさん 90歳 下 関

広報に載せてほしくない方は届出の際、窓口にお申し出ください。

人の動き

平成20年12月末現在 ()は前月対比

世帯数 2,066世帯(+3)
総人口 6,888人(-1)
男 3,308人(-7)
女 3,580人(+6)

(転入 13人 転出 11人)
(出生 4人 死亡 7人)



編集室から

第81回全国高等学校選抜野球大会に日本文理高校の甲子園出場が決定し、関川村から2人の選手が出場します。2人が中学生時代に県代表選手として選出された際に取材を行いました。「夢は甲子園へ出場して全国制覇」と話していたことを思い出します。夢の実現まであと一歩。大会でのご活躍をお祈りします。1月下旬に入り、村内も積雪が多くなってきました。雪下ろし作業などには、十分ご注意ください。

(つ)

昨年の3月1日に雪割草が新潟県の草花に指定され、名実ともに新潟県を代表する花になりました。新潟県内での自生地は佐渡市と弥彦村が有名です。現在の雪割草の流通は、ほとんどが実生栽培品ですが、その親の7割が佐渡産、2割が弥彦をはじめとする県内産、残り1割が富山県を中心としたミスミソウ類の割合に感じます。村内にも自生地が多いのですが、残念ながら有名な銘花は出現していません。雪割草は、展示会の大会が2回あり、今年は2月21、22日が東京大会、2月28日、3月1日は三条市で新潟大会が開催されます。興味のある方は、ぜひ数々の銘花の観賞に出掛けてみてください。雪割草の保存活動も盛んになり、長岡市や柏崎市では自然公園や野山に雪割草を植えていて、春のシーズンには大勢の観光客が訪れます。また、五泉市村松を中心に魚沼市などで国道290号線を雪割草街道と呼称するために雪割草を野山に植栽し、観光誘致しようと動き始めています。関川村もぜひ参加活動したいものです。興味のある方は、私に一言声をかけてください。

六聖園(富樫幸子・上関)



雪割草の話 (新潟県の草花)



2006年3月、三条市で行われた雪割草展示会のようす

わが家の 人気者

ひろ ゆき 広 幸 ちゃん(4歳)

小林幸市さん 輝美さん(上野)



いつも元気いっぱいな広幸は、外で遊ぶのが大好きです。最近は雪だるま作り、家の中では、ゴーオンジャーの合体に夢中です。ちょっぴり甘えん坊なところもありますが、これからも健やかに成長してください。